

平均所得で新たな地域格差

南東部の実質所得上昇 中西部はマイナスで差開く

ブラジル地理統計資料院(I.B.G.E)の継続版全国家庭サンプル調査(Phad Contina)によると、過去数年にわたってブラジル南東部で所得の実質上昇率が全国的に最も高くなり、新たに地域格差を生んでいる。2012年第1四半期から2015年第1四半期にかけて、ブラジル南東部では正規労働者の実質平均所得が、インフレ率を8・1%上回った。ブラジル南東部の中でもサンパウロ州が、10・2%の実質上昇率を記録するなど堅調だった。

北、北東部の改善は足踏み

南東部と所得差が縮小して注目されたブラジル北東部でも、所得差の縮小が中断した格好だ。12年の場合、ブラジル北東部の平均所得はブ



リオ州の工場で(GERJ)

南東部との所得差が縮小して注目されたブラジル北東部でも、所得差の縮小が中断した格好だ。12年の場合、ブラジル北東部の平均所得はブ

ラジル南東部の60%で、2014年に61%まで上昇した後、現在は59%に低下した。同様にラジル北部では12年平均所得がラジル南東部の7・4%まで上昇していったが、現在は68%まで低下した。(8日付掲載)

ラジル南部では最低賃金の上昇に歩調を合わせる形で、それが6・1%と6・2%の実質上昇率を記録した。だがラジル北部では0・6%とインフレ率に従つた上昇率で、実質所得が減少に転じた。この結果、サンパウロ

では、マーケットの魅力で、それが6・2%と高い相対税率(17位)が影響している。なお、総合ランキン

グリスがトップグレードを占めた。(8日付掲載)

E.R.G.でストの危機広がる

融資得られず給与遅配し

A.m.B.e.v.の純益第1Qは28億レ

アンペブ(A.m.B.e.v.)が、前年同期比19・1%増の14億レアルで、前年同期2億レアルで、前年同期25・2%増のEBITDAマ1

前利益(EBTIDA)は50億レアルで、前年同期2

5・2%増のEBITDAマ1

前引き前減価償却

アムペブの純益第1Qは28億レ

アンペブ(A.m.B.e.v.)が、前年同期比19・1%増の14億レアルで、前年同期25・2%増のEBITDAマ1

前利益(EBTIDA)は50億レアルで、前年同期25・2%増のEBITDAマ1

前引き前減価償却

アムペブの純益第1Qは28億レ

アンペブ(A.m.B.e.v.)が、前年同期比19・1%増の14億レアルで、前年同期25・2%増のEBITDAマ1

前引き前減価償却

アムペブの純益第1Qは28億レ

アンペブ(A.m.B.e.v.)が、前年

ニッケイ俳壇

(838)

星野 瞳 選

セーラードスクリスタイズ 桶口玄海児
母作るボリンニヤデシコーグア夏休み
雨降れば人恋しがる山家猫
マンゴー樹をマリタ力の群れ襲ひたる
インジオの少年を呼びラン捕りに (ランは蝦
蟻)

北澤道・旭川市

両瀬 辰江

花の芽を子供待つと眺めおり
早春の日差しの窓に鉢移す
ものの芽を散歩の道で楽しめり
朝寝しゆくまで足伸み
メモ書を忘れてスープ一山笑う
○今週も忘れずには投句ありがとう。布拉
ジルを忘れて居られない証拠です。大統領
のもの芽を散歩の道で楽しめり
さんブームになつて居るそうですが、
して静かな日はない様な思いで居ります。
あなたが居られたサンパウロではなくなり
ました。私達日本人は静かに暮しては居り
ますが。それに引きかえ日本は外国のお客
さんブームになつて居るそうですが、
新涼や光りと影が交錯す
狹庭にも秋の気配の彩見せて
山家今墨絵の如く銀河灘し
氣嫌な病妻の顔津淨土
枝の日の枝持つ人の列につく
農発れ愚痴も細々秋旱
風鈴のかそけき音色外
古寺巡るバスで飛鳥の啼かるぶる
残暑こもる草生い茂る廃路線
散るバイナ赤子あやして野良昏餉

ボンボランガ

青木 駿浪

野村いさを

菜の葉汁飲んで近頃医者いらず

ピツキーめし料理じまんの娘と住みて

日本語の話は出来ずピツキーめし

グラーリヨス

永田美知子

堀 昌

武藤 栄

住谷ひさお

湯田南山子

夜顔や静かな雨に更けて行く

玄圃梨色づきて風さわやかな

友旅へ七十年ぶり桜見に

ソロカバ

サンバウロ

黒を白と云えず半生四月馬鹿

鍵束の小鈴かすかに鳴る夜寒む

夕冷えの灯影湯呑みの飲み残り

風もなき空のどこかに秋立ちぬ

サンバウロ

黒を白と云えず半生四月馬鹿

新涼やとくとく流る五体の血

露の世の出会ひ別れを重ね生く

ビルの間をわけて登りぬ十三夜

たおやかにコスモス風に逆らわず

残された人の追憶飄雲

サバウロ

薄紅葉して南天の葉先きかな

母の日や母在りし日の母を恋ふ

爽やかな風に心を解き放す

新聞の夜露をまとふ朝かな

アンゼリカ匂える部屋に疲れけり

サンバウロ

薄紅葉して南天の葉先きかな

母の日や母在りし日の母を恋ふ

爽やかな風に心を解き放す

新聞の夜露をまとふ朝かな

アンゼリカ匂える部屋に疲れけり

ロシア政治経済ジャーナル

なぜ中国は覇権国家になれないのか

「A.I.I.B.事件」の後、日本では、こんな調が勢いづいています。アメリカの覇権はもはや終わりつつある。この前半、「アメリカの覇権はもはや終わりつつある」私も、「そのとおりだ」と思います。05年1月発売の『世界の覇権』から、ずっとロボロになった覇権国家である。アメリカから、ずっとこうなると書きつづけました。みなさんが存じのようないで、アメリカと緊密な関係、イギリス、ドイツ、フランス、イタリア、オーストラリア、イスラエル、韓国などなどアメリカの制止を無視して、中国が主導するI.I.B.への参加を決めた。

「覇権」の意味は、「覇者」としての権力、「日本以外」誰も「中国時代だ！」とか「中国が覇権国家にならぬ」と思います。しかし、アメリカの制止を無視して、中国の指導者たちは、その可能性があります。」

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

（5）

ブラジル・エッセイ



2



お手軽レシピ

Bolinho de bacalhau

材料	
塩蔵鰯	400グラム
ジャガイモ	5コ
玉ねぎ	小1/2みじん切り
卵	1コ
イタリアンパセリ	みじん切り4房
オリーブ油	小さじ1
胡椒	適量

作り方

- 塩蔵鰯を水につけて塩抜きをする。
- 3時間程塩抜きしたら適当な大きさに裂いて、骨と皮を取り除く。それを水でさっと煮る。
- ジャガイモを適当な大きさに切る。
- ②の鰯を煮た水でジャガイモを柔らかく茹でマッシュする。
- ④の鰯を更に細くフォークでつぶす。卵、みじん切りにしたパセリ、マッシュしたジャガイモ、オリーブ油、胡椒を加えよく混ぜ丸く丸めて中火から強火でオリーブ油で揚げる。

鰯は
ノルウェー産を
使うのが美味しい
作れます。

鮭のコロッケ

ポルトガルの植民地
だつたブラジルには、ポルトガルの名残が幾つも
あります。鰯のコロッケはその一つでもあります。
魚料理を多く取り入れたポルトガル料理には、
イワシを始め塩蔵鮭をよく使用します。中でも塩

鮭はいろんな調理を楽しめます。ジャガイモやオリーブ油とよく合いますし、丁度いい塩加減はビールにもよく合いますね。

ポルトガルを訪れた際に、街のレストランでい

ただいた鮭のコロッケはとても美味しかったで

美味しい料理は国境を越える

私はサンミゲル・アルベル料理屋さんに行くと、

（小野リカ）ブラジル・サンパウロ生まれ。10歳までの幼少時代をブラジルで過ごし、15歳からギターを弾きながら歌い始める。1989年CDデビュー。ナチュラルな歌声、リズミカルなギター、チャーミング

グリーンワイン（ボルトガルのスパークリングワイン）と鮭やイワシ

グリーンワイン

時代でも、美味しい料理

は国境を越えて広がって

いくのだと、感動致しま

した。

（小野リカ）

私はサンミゲル・アルベル料理屋さんに行くと、

